

IDENTIFICACIÓN DE LA CONSTRUCCIÓN DE PIEDRA SECA, Nº 35.

Denominación: Era de las Coberteras.

Ubicación:

Paraje: Las Coberteras. **Población:** Pegalajar

Coordenadas: UTM X: 0440274 UTM Y: 4176331 (dat europeo 50)

Altura s.n.m.: 559 m.

Uso actual: Ninguno

Propiedad: Particular

Conservación: Regular

Medidas:

Superficie total: 200,96 m²

Forma: Circular

Perímetro: 50,24 m.

Diámetro: 16 m.

Ruta de acceso: Desde Pegalajar (Charca UTM X: 0443366 UTM Y: 4177410 dat europeo 50), se busca la salida hacia la autovía de Granada. A la salida del pueblo hay un carril a la derecha que sigue el antiguo camino de Jaén. Tras encarar una fuerte pendiente en bajada, tras tres kilómetros de recorrido, en el paraje de Las Coberteras y a la izquierda del carril se encuentra la era, unos cien metros por encima del cortijo del paraje y a unos trescientos metros de la autovía de Granada.

Materiales: Construida con piedras calizas del entorno de tamaño del puño.

Descripción: Era circular empedrada, donde se trillaban los cereales recolectados en los alrededores. La era se encuentra en una ladera, por lo que tiene una albarrada en alto en la parte inferior, y otra pequeña en bajo en la superior. El abandono ha motivado que en ella crezcan matas de esparto y retamas.

Entorno: El entorno es de olivar. Desde la era se divisa el valle de Guadalbullón y las cumbres de las sierras limítrofes (Serrezuela, Sur y Almadén) y la población de La Guardia.

Elementos anexos: Hay algunas albarradas.



